

LOCALE

Un Institut médico-éducatif creusois en stage à Tournissan

 1 min

Du lundi 30 juin au jeudi 3 juillet, Stéphane Laplace, éducateur est venu présenter son équipe de l'IME de la Creuse (Institut médico-éducatif), représentée par des jeunes en difficultés scolaires âgés de 16 à 19 ans, certains même en situation de handicap.

Dans le cadre d'un projet « transfert », qui permet aux jeunes de cet institut situé à la Ribe dans la Creuse, d'expérimenter l'ensemble des apprentissages appris tout au long de l'année sur un domaine plutôt axé sur la vie sociale, il a été proposé cette année d'agrémenter les objectifs de ce séjour sur un axe professionnel (espaces verts et peinture).

La mairie du village s'est rapidement alliée à ce projet en proposant deux chantiers (réfection cuisine et WC, ainsi que l'entretien d'espaces verts communaux).

Ce nouvel objectif permet de créer des liens forts entre travail, loisirs et vivre ensemble sur une semaine.

L'institut médico-éducatif représenté par quatre accompagnateurs, soit deux éducateurs techniques et deux éducatrices vie sociale avec des jeunes adultes tiennent à remercier leur logeuse la Petite auberge ainsi que la mairie de Tournissan pour leur confiance, leur accueil et leur gentillesse.

Ce projet est déjà pour eux une réussite pour l'ensemble des jeunes qui ont tous

adhéré et développé leurs compétences sociales et professionnelles.

L. G.

